



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Tal como sucediera en otras oportunidades, la Nación más rica del planeta se encuentra propiciando una nueva guerra de consecuencias impredecibles e impensables para la humanidad y que, reiterando otros momentos, tiene por finalidad la participación económica de éstas y no la lucha contra el terrorismo, tal cual esgrime Estados Unidos de Norteamérica para desalojar del poder a Saddam Hussein, el presidente de Irak.

Es menester recordar que Irak fue un permanente aliado de Estados Unidos mientras esta nación árabe llevaba a cabo su guerra contra el vecino Irán, proveyéndolo de armas y tecnología para enfrentar a los hombres que derrocaron a la dinastía de los Pahlevy. Igualmente se debe tener presente que cuando el régimen de Hussein asesinaba a sus propios ciudadanos Kurdos por medio de sus bombas con componentes químicos, poco hizo Estados Unidos para evitarlo, arguyendo con liviandad lo que ahora olvida, que los problemas internos de un Estado deben ser resueltos por el propio Estado.

Por supuesto, claro está, que estas acciones repudiadas de Irak deben ser condenadas por la humanidad toda, pero la pregunta obvia es..porqué antes no y ahora si..?.

Estados Unidos fue apoyado por las grandes potencias de la política internacional cuando Irak invadió a Kuwait pero, a no confundirse, no lo hicieron únicamente para salvar las vidas inocentes de sus ciudadanos, sino para asegurarse controlar la riqueza petrolera de ese pequeño país, lo que dio lugar a la tristemente famosa guerra del golfo pérsico.

En ese momento, el padre del actual presidente de los Estados Unidos, obligó a las fuerzas de Irak a replegar5se dentro de sus fronteras, logrando el objetivo perseguido, liberar a Kuwait y sus pozos de petróleo, dejando inconclusa una acción que hubiera permitido desandar los caminos de esta guerra que se anuncia, derrocando a Saddam Hussein quién, totalmente vencido, recibió como único castigo un embargo militar al régimen y un embargo inhumano a su pueblo que, hasta ahora, sobrevive con la total falta de materias primas básicas como alimentos; medicamentos, etcétera.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Ahora, nuevamente, pero esta vez por las riquezas del suelo de Irak codiciadas por las grandes corporaciones que tienen su corazón en el país del norte y que, como siempre, se erige en el hermano mayor o el padre de los países del mundo, desoyendo el repudio que expresan los pueblos de todas las naciones, propician nuevos vientos de guerra con la excusa de enfrentar al demonizado Saddam y al terrorismo internacional, sin tener en cuenta las miles de vidas que se perderán para desalojar del poder a un solo hombre.

Finalmente, se debe manifestar que recientes encuestas efectuadas a nivel nacional bajo la consulta de "...porqué EE.UU. quiere atacar a Irak?.." dieron por resultado que el 92% de los encuestados consideraba que es para controlar el mercado del petróleo, mientras que el 8% restante lo hacía respondiendo que era para demostrar al mundo su poder militar, resultado coincidente con lo que expresan los representantes más destacados de todos los órdenes de la vida nacional e internacional. Se resalta que en esta encuesta se pregunta además si consideraban que la guerra pergeñada era para combatir el terrorismo y garantizar la paz mundial, pregunta ésta que no fue tomada en cuenta por ninguno de los encuestados que, claro está, no utilizan el axioma que si utilizan aquellos que pugnan por guerrear cuando expresan que, para alcanzar la paz es necesario la guerra.

Innumerables ejemplos en la historia de la humanidad hacen que este argumento se torne totalmente falaz y, como ejemplos, pueden esgrimirse entre otros, la guerra de Korea y la tristemente famosa guerra de Vietnam, cuyas consecuencias la siguen padeciendo los miles de soldados que en ella participaron y sus familias.

Por ello:

AUTOR: Edgardo Corvalán



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

COMUNICA

Artículo 1°.- Solicitar a los integrantes de la Honorable Cámara de Senadores de la Nación Argentina que, solidarizándose con el clamor mundial, rechace enérgicamente la decisión de los Estados Unidos de Norteamérica de iniciar acciones de guerra contra la República de Irak con la finalidad del derrocamiento de Saddam Hussein.

Artículo 2°.- Que su decisión sea comunicada profusamente al pueblo de la Nación Argentina mediante todos los medios de comunicación y agencias de noticias que desarrollen su actividad en el país.

Artículo 3°.- De forma.